

## DÍA DE SAN VALENTÍN

Hoy como es el día de los enamorados quería hacer una carta a mis profesores y profesoras.

Lo que os quiero decir, hoy, que es un día muy especial, es que me he levantado muy feliz esta mañana y también quiero que sepáis que si, finalmente, llego a grabar un disco con la discográfica, esto va dedicado a todos vosotros con cariño. Voy a derramar toda mi sangre para que el disco salga bien.

Los profesores han sido como unos padres, al menos para mi, que me han apoyado, me han ayudado, me han enseñado a restar, multiplicar y tantas otras cosas.... Yo no miraré al cielo cuando me sienta derrotado y cansado, lo que me hace fuerte es el apoyo que me habéis dado vosotros.

Gracias por todo. La vida me va demostrando cosas increíbles.

Tengo un gran corazón, eso es verdad y quiero deseáros un feliz día de San Valentín, lleno de paz, amor y felicidad.